

Sujet : [INTERNET] avis

De : Valerie LIBERPNEY <liberprey.valerie@mayenne.gouv.fr>

Date : 07/01/2019 17:47

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Bonjour,

Je dépose un avis plus que favorable à la ferme éolienne de St Hilaire du Maine. Pour l'Energie d'avenir que cela représente , pour la réalisation de l'objectif éolien du département de la Mayenne.

Saint Hilaire du Maine est une commune engagée dans la protection de l'environnement de son paysage et il vaut mieux des éoliennes que de grandes lignes à moyenne ou haute tension qui , elles , distribuent de l'énergie aux déchets terriblement radio actifs.

Valérie Liberprey